

Se reúnen en La Habana neurocirujanos de Cuba y Estados Unidos



La Habana, 17 nov (RHC) El congreso internacional de neurociencias continúa este viernes en La Habana con el intercambio de médicos nacionales y estadounidenses sobre esa especialidad.

Esta es la primera oportunidad en la que los galenos de ambos países se reúnen como parte del NeuroCuba, que ya llega a su tercera edición, declaró a Orestes López, presidente del comité organizador.

El especialista del Instituto cubano de Neurología y Neurocirugía informó que el encuentro se realiza con la participación de profesores norteamericanos en cirugía de la epilepsia, administración de salud y cirugía de tumores.

El presidente del comité organizador de NeuroCuba 2017 destacó también que el congreso cuenta con un gran número de delegados extranjeros (514 de más de 15 países), con profesores de mucho renombre internacional que están impartiendo en la capital cubana cursos de tecnologías de avanzada.

Esos avances tecnológicos coinciden en muchos casos con las técnicas que se están aplicando en Cuba en estos momentos, gracias a las inversiones realizadas por el Ministerio de Salud Pública, reconoció López.

Estamos hablando de los procedimientos más novedosos, tanto de endoscopía para la región hipofisaria, la base de cráneo, como para el tratamiento endovascular de las lesiones malformativas del cerebro.

NeuroCuba se realiza cada 4 años y en el cónclave se discuten y actualizan fundamentalmente los temas referentes a la neurología y la neurocirugía, además de las ciencias afines a esas especialidades (neurociencias). **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/147620-se-reunen-en-la-habana-neurocirujanos-de-cuba-y-estados-unidos>



Radio Habana Cuba